

LA POUËZE

Les élèves de l'école Anne-Frank ont servi le petit déjeuner aux familles



Les petits serveurs du créneau 8 h 30 - 9 h 15 ont bien fait leur travail.

C'est devenu une institution, l'école Anne-Frank propose une fois par an, aux familles des élèves et amis de l'école publique de prendre un petit-déjeuner au restaurant municipal. Samedi dernier, le record n'a pas été battu avec 120 repas servis mais ce petit-déjeuner a été une nouvelle fois très apprécié. Le service est assuré par une dizaine d'élèves qui se relaient

par créneaux horaires et qui s'acquittent de leur tâche avec beaucoup d'efficacité.

Pour Gabriel « *c'est marrant de servir les gens et en plus on fait ça pour financer notre voyage scolaire* ». Quant à Marie, elle aussi, y trouve son compte « *c'est agréable de jouer les serveuses même si je ne souhaite pas en faire mon métier* ».